

ESTUDIANTE CASI LE SACA EL OJO

PATADA KARATECA A DIRECTOR

◆ SHIRLEY SANDI

ssandi@lateja.co.cr

Luego de pegarle una violenta patada al mejor estilo karateca, un estudiante de cuarto año casi le saca el ojo al director de su colegio, Rodrigo López, quien ayer llegó al Ministerio de Educación a denunciar el caso.

La agresión ocurrió el pasado martes en el Liceo de Quepos cuando López le reclamó al alumno, de 19 años, sus constantes apuestas mediante el juego de cartas con los alumnos de séptimo y octavo, las que en apariencia le dejaban bastante plata.

Cuando ayer contactamos al estudiante, vía telefónica, para conocer su versión nos preguntó “¿y cuánto me van a pagar por eso?”. Cuando le respondimos que nada, simplemente colgó. El alumno es hijo de una profesora de francés del mismo centro educativo.

La agresión. La patada se dio cuando el director Rodrigo López le arrebató los naipes que usaba el joven. De un momento a otro sólo sintió el zapatazo en la cara que lo dejó viendo estrellitas.

El educador acudió ayer al Ministerio de Educación y a la Fiscalía para interponer las denuncias respectivas por agresión.

El director, además, padece de diabetes por lo que heridas como ésta se hacen aún más delicadas.

“Los educadores estamos ex-



Así le quedó el ojo a Rodrigo López. SHIRLEYSANDI

puestos a que nos suceda cualquier cosa, hasta la muerte, el caso mío no es aislado. Yo hago un llamado al MEP para que plantee políticas claras contra la violencia. A nosotros nos ven como guarderías y muchos padres se hacen de la vista gorda”, dijo López.

A la espera. Rocío Solís, encargada de la Oficina de la Niñez del

MEP, dijo que esperarán la resolución penal que determine en qué tipo de delito incurrió este joven.

Dependiendo de la gravedad y tomando en cuenta que es un mayor de edad, podría ir a juicio y se pasaría a otra modalidad educativa. Por el momento el violento alumno tiene medidas cautelares de no acercarse a López y se le aplicaron 10 días de suspensión.



El director llegó ayer al MEP a poner la denuncia. SHIRLEYSANDI

CREO QUE...



ROCÍO SOLÍS
MEP

SHIRLEY SANDI PARA LT

“A los mayores de edad es mejor matricularlos en otra modalidad educativa”.